



Faculté de Théologie des Assemblées de Dieu

17 juin 2022

Intercédons pour le monde musulman !

Mais autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, Autant sa bonté est grande pour ceux qui le craignent (Ps 103.11).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

PAYS SENSIBLE : un étudiant nous demande de prier pour un croyant d'origine musulmane qui habite près de l'école biblique où il sert. Il raconte l'expérience de cet homme :

Il y a une quinzaine d'années, « Hassan » (pseudonyme) vivait à la frontière d'un pays voisin avec sa femme et ses six enfants. « Mais lorsqu'il s'est converti au Seigneur jusqu'à même être baptisé dans l'eau, on l'a retiré toute sa famille que jusque là il ne connaît pas leur position. Pour qu'il renie Jésus, les autorités musulmanes l'ont unanimement torturé de plusieurs manières mais non. Elles l'ont emprisonné pendant plusieurs années. Dieu l'a fait trouvé grâce devant les procureurs qui l'ont libéré. » Après 10 ans sans nouvelles de sa famille, il a épousé, avec le conseil d'un pasteur, une femme chrétienne ; ils attendent leur troisième enfant.

Hassan est resté ferme dans sa foi, malgré les persécutions. Malheureusement, il a également fait l'expérience du rejet de la part des chrétiens, disant que « même durant tout son emprisonnement aucun pasteur ni chrétien ne le soutenait... Même maintenant s'il vient dans une église, les gens le qualifient d'un “boko haram” et le chassent de l'église », bien qu'il possède et étudie la Bible dans ses propres langues, et qu'il ait des documents qui attestent de sa conversion véritable. Dieu merci, il a trouvé un accueil dans l'église de l'école biblique et dans une autre petite congrégation composée d'ex-musulmans. Mais même ici, il doit faire attention car il y a toujours des gens qui cherchent à le tuer.

Les expériences d'Hassan illustrent les défis que doivent relever de nombreuses personnes qui quittent l'islam pour suivre Jésus. En priant pour les requêtes suivantes en faveur d'Hassan, prions aussi pour les autres croyants confrontés à des épreuves similaires.

- Priez pour qu'Hassan continue à persévérer, à rester fort en Jésus. Priez pour les croyants dans le monde qui subissent de fortes pressions pour renier leur Sauveur, afin qu'ils aient un encouragement et une paix divins.
- Priez pour les pasteurs et les croyants qui hésitent à aller vers les croyants d'origine musulmane ou qui les rejettent, souvent par peur. Que le Seigneur les aide à voir ces frères avec ses yeux de compassion, et qu'il leur donne sagesse et discernement dans leur ministère auprès d'eux.
- Priez pour que la première famille d'Hassan vienne à Jésus. Priez pour ceux qui sont rejetés par les membres de leur famille, afin qu'ils aient un jour la joie de voir leurs proches venir à Jésus.
- Priez pour que Dieu protège Hassan et sa nouvelle famille – et pour nos autres frères et sœurs qui sont confrontés à un danger mortel en raison de leur foi.

SÉNÉGAL : Récemment, nous avons prié pour le déblocage d'un conteneur de tabernacles, des structures en acier qui seront érigées pour servir d'abris aux églises. **Dieu soit loué**, un travailleur rapporte : « Le conteneur est arrivé et se trouve à l'école biblique. Nous attendons les documents d'exonération pour pouvoir l'ouvrir. Pouvez-vous prier pour que cela soit accéléré afin que nous puissions poser d'autres fondations et installer des tabernacles ? » Douze jeunes congrégations recevront ces abris. Aucune autre équipe de construction n'étant prévue, des ouvriers locaux seront formés. Prions pour que ces formalités soient faites rapidement et pour la mise en place de la nouvelle équipe.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.